Noticias

Más de 30.000 euros para las obras de mejora del colegio La Purísima de Jun

Esta actuación se enmarca dentro de la convocatoria dotada con más de 6 millones de euros, y lanzada por la institución para sufragar, de manera cofinanciada, reparaciones en colegios de titularidad municipal

miércoles 23 de julio 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, la delegada de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta en Granada, María José Martín, y la alcaldesa de Jun, Pilar Jiménez, ha visitado las obras de conservación y mantenimiento que se están ejecutando en el colegio La Purísima del municipio. Las actuaciones cuentan con una inversión total de 45.539,40 euros, de los cuales la Diputación aporta 31.877,58 euros y el Ayuntamiento de la localidad, 13.661,82 euros.

Rodríguez ha destacado la importancia de este tipo de inversiones para "garantizar una educación en condiciones dignas y seguras. Desde la Diputación, estamos comprometidos con el desarrollo de nuestros pueblos, y eso empieza por dotar a la comunidad educativa de unas infraestructuras que respondan a las necesidades reales del alumnado y del profesorado".

Además, el presidente ha resaltado que "cuando las administraciones públicas se ponen de acuerdo y trabajan de manera conjunta, los proyectos salen. Y, en este caso, Diputación, Junta

de Andalucía y ayuntamientos trabajan de la mano para garantizar que los centros educativos de la provincia ofrezcan las mejores instalaciones posibles para garantizar el bienestar de la comunidad educativa granadina".

Por último, Rodríguez ha remarcado que "la educación es la base del futuro de nuestra provincia y no puede depender del tamaño del municipio. Por eso, hemos puesto en marcha esta línea de ayudas, con un esfuerzo económico sin precedentes, para que todos los niños y niñas de Granada, vivan donde vivan, tengan acceso a centros escolares bien conservados y adecuados a los estándares actuales".

Por su parte, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, ha agradecido el apoyo que está dando la Diputación "con un esfuerzo inversor que supera los 6 millones de euros, destinados a apoyar las actuaciones de mejora de los centros escolares que son competencia de los ayuntamientos".

En su intervención, ha aprovechado para recordar que "nunca se ha invertido tanto dinero en materia de educación en la provincia de Granada y en toda Andalucía como se está haciendo actualmente. Más de un 45% de presupuesto del 2018, que estamos hablando de 9.167 millones de euros los que se destinan en educación". También ha asegurado que "nunca ha habido tantos profesores en la provincia de Granada", a pesar de la pérdida de alumnado en 125.000 "hay 7.000 docentes más".

Granados ha hecho hincapié en que "el gobierno del presidente Juanma Moreno es el gobierno que más ha invertido en materia de educación en la provincia de Granada, en toda la historia de la democracia y sobre todo de la existencia de la comunidad autónoma".

La alcaldesa de Jun ha señalado que "es una alegría para nuestro pueblo, ya que la Diputación ha hecho una apuesta por nuestro municipio. El colegio va a quedar en las condiciones óptimas para nuestros escolares y estamos muy agradecidos con este tipo de líneas aportadas por la institución provincial".

Actuación en el CEIP de Jun

Entre las actuaciones que se están ejecutando en el CEIP La Purísima de Jun se encuentran la pintura exterior de los edificios para mejorar su impermeabilización y aislamiento, la sustitución de carpintería de aluminio y cristaleras en zonas comunes, despachos, áreas de administración, dependencias auxiliares y aseos, y el arreglo de la puerta de entrada principal del centro, que presentaba deficiencias funcionales y de seguridad.

Asimismo, se está llevando a cabo la sustitución de la barandilla de la escalera del edificio situado en la cota inferior del centro, con el objetivo de garantizar unas condiciones de protección adecuadas, el cambio de las pantallas fluorescentes existentes en zonas comunes y locales no destinados a clases por nuevas luminarias LED, más eficientes, y la renovación completa del cableado y mecanismos de protección y seguridad del cuadro eléctrico central.

Línea de ayudas

Estas actuaciones se enmarcan en la línea de ayudas lanzada por la Diputación de Granada para sufragar gastos de conservación y mantenimiento en centros escolares de titularidad municipal o de entidades locales autónomas de la provincia.

La convocatoria cuenta con un presupuesto total de 6.135.845,51 euros, de los cuales la institución provincial aporta 4.492.723,32 euros y los ayuntamientos beneficiarios, 1.343.122,18 euros. En total, son 137 los municipios que se han acogido a esta convocatoria.

Video Lse



©2025 Diputación de Granada